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-El INFILTRADO-

¡Por qué no te callas!
Esta frase, ahora tan popular, fue la que estuvo a pun-
to de espetar el presidente de la Diputación, Francis-
co Gouzález Cabaña, a la portavoz del PP en la institu-
ción, Mercedes Colombo. El primero protestó porque
el PP llevaba una moción dirigida a mejorar la calidad'
de vida de enfennos cerebrales y consideraba que este
partido siempre "utiliza" a desfavorecidos para sus in-
tereses. Eso hizo saltar a Colombo, que temúnó inte-
n~unpiendo al presidente de la Diputación. Ambos ter-
minaron a ¡P-!IOSy los populares quisierou reprobar,
siu consegwrlo, la actitud de Cabaña.

Apagón en solitario

El Ayuntamiento de Cádiz se suma hayal apagón de
cinco minutos que, de manera simbólica, está convo--
cado eu toda España contra el cambio climático. Pero
como aquí somos asin, lo haremos una hora después.
La causa: al parecer, un estudio técnico que dice que
es mejor hacerla a la 21.00 horas que a las 20.00 horas,
que es cuando lo hace el resto de España. Que me lo
expliquen. Así que habrá ciudadanos que hagan el apa-
gón a la hora española y otros a la hora gaditana. Des-
pués dicen que somos diferentes.

---

Francisco González Cabaña.

------

-¿LO DIGO-

Ejemplosde mal estilo
------

Esta señora nos lo ha demostra-

do. Es increíble que desconozca
que el Rey está donde está por-
que lo votaron los españoles al
votar que sí a la Constitución,
como alannante es que tampo-
co sepa que la Ley de la Memo--
ria Histórica no obliga a quitar
medallas o titulos a Franco, si lo
hiciese no harían falta plenos,
bastaría con un decreto. Lo mí-
nimo que debería haber hecho
es leérsela.

También muestra un pésimo
estilo al comparar a Franco con
el Rey para tratar de defender sus
posiciones, lo que demuestra po--
breza de argumentos y carencia
de estilo y saber estar. Que pena
de El Puerto de Santa María, ciu-
dad que siempre ha tenido esti-
lo y sabido estar. VIStOlo visto pre-
ocupémonos los que aquí resi-
dimos, esta señora lleva ni más ni
menos que el Urbanismo.

El siguiente ejemplo de mal es-
tilo es el del parlamentario eu-
ropeo Alex Vidal Cuadra y sus in-
sultos y menosprecios a BIas In-
fante. El problema aqtú reside en
que muchos de estos siguen sien-
do nostálgicos de épocas pasa-
das, que para ellos las únicas víc-
timas de la Guerra Civil fueron

las suyas. Se sienten propietarios
feudales de España, por lo que

Julio Braña
Pino
jbranap@yahoo..s

Digo mal estilo por no decir otra
cosa con respecto a los compor-
tamientos del PPy de algunos de
sus militantes, es curioso que
quienes más presumen de for-
mas y de educación, que quienes
miran por encima del hombro a
los demás, sean los que cometan
estas tropelías. Tres son los casos
a los que me vaya referir para
que sirvan como ejemplo de lo
que no hay ni se debe hacer. Em-
pezaré de menor a mayor en base
a la posición de] protagonista.

Lo de la señora Ybarra en el
Puerto de Santa María demues-

tra porqué gente que no tiene ni
oficio, ni estudios pero sí bene-
ficios, debe estar en puestos de
responsabilidad en la vida públi-
ca. Nunca entenderé la varita má-

gica de la política que convierte
a alguien que es incapaz de de-
mostrar algo en la vida normal,
en una maravilla en lo público.

-

-AGENDA- -EL CHISTEDE MARO-

-Andalucla Barroca- La Iglesia de la
Santa Cruz, la Catedral Vieja de
Cádiz, acoge desde el lunes la
exposición La iTTlllgenreflejada,
fonnada por más de 120 obras de
arte del barroco andaluz, la mayor
parte de ellas inéditas para el gran
público.
-!;xposici- La sede de Radio
Televisión de Andalucía en Cádiz .

acoge la exposición de pint"ra Una
vida a áela abierto,del artistaJuan
Manue! Remesal. La muestra

podrá visitarse en horario de 11.00
a 14.00yde 18.00 a 21.00 horas de
lunes a viernes, y de 11 a 14.00 los
sábados, domingos y festivos.
-I;xposición- El Palacio Provincial
acoge la exposición Nunc e.sl
bibendum!", una muestra basada en
el muñeco Bibendum, icono de la
marca de newnáticos Michelín.
Hasta el 9 de diciembre.
-Sala Central Lechera- El próximo
21 de noviembre actuará Robert

Glasper Trío, dentro del IX Ciclo
Cajasol de Jazz Rising Star. A las
21.00 horas.

no soportan que otros tengan el
poder. que consideran exclusi-
vamente suyo. Menudo marrón
le ha caído aJavier Arenas, a ver
cómo sale de ésta.

El tercer ejemplo de mal esti-
lo, y más importante de todos, es
el que han tenido los dirigentes
del PP con respecto a lo ocurri-
do en la cumbre de Chile entre
e! Rey, Zapatero y el presidente
venezolano Hugo Chávez.

Lo que debería ser para des-
cubrirse e! ver a un presidente
(Zapatero) defender a un ciu-
dadano español (Aznar) que lle-
va tres años insultándole como
persona y como presidente de Es-
paña todas las veces que ha po-
dido, en todos los foros interna-
cionales, se ha convertido en tra-
tar de cnlpabilizarle de que Chá-
vez lo hiciese (al que motivos no
le faltan, pues también ha sido
objeto de ataques e insultos por
parte de Aznar).

Es curioso que quienes más an-

Con tal de atacar a
Zapatero para ganar el
poder, les importa tUl

bledo que nuestros
intereses exteriores se

vean petjudicados

timonárquicos son, con tal de ata-
car a Zapatero, hacen héroe al
Rey y villano a aquel, cuando,
viendo las imágenes, se ve que
Donjuan Carlos estaba clara-
mente apoyando el discurso que
estaba haciendo Zapatero.

Lo tremendo es que ahora pre-
tenden hacer un problema de
Estado, de carácter internacio--
nal, el que alguien insulte al aho--
ra ciudadano Aznar, como ellos
dicen de él cuando les interesa.

Con tal de atacar a Zapatero para
ganar el poder, les importa un
bledo que nuestros intereses ex-
teriores se vean petjudicados.

Lo responsable, y que cual-
quierpersona con sentido de Es-
tado hubiese hecho, es el swnar
fuerzas con el Gobierno, de for-
ma que esta gente, como Chávez,
sepa que todos los españoles es-
taremos unidos a la hora de que
alguien nos quiera insultar. Cla-
ro que no olvidemos que ellos
consideran que son los únicos
verdaderos españoles.

Es un sarcasmo que hablen de
amistades de Zapatero, cuando
Aznar no sólo se reunió en ca-
torce ocasiones con Chávezsino
que además le mostraba grandes
afectos con no menos grandes
abrazos.
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-ANÁLlSIS-

Los límites de la
normalidad

lsaías
Lafuente

Los españoles comunes se se-
paran, pero la infanta Elena
"cesa temporalmente su convi-
vencia matrimonial". La inven-
ción del eufemismo por parte
de la Casa del Rey para explicar
la ruptura marca distancias,
mientras paradójicamente to-
dos nos empeñamos en subra-
yar el toque de normalidad que
aporta a la Familia Real una cir-
cunstancia tan humana como
ésta. El mismo día -martesytre-
ce tenía que ser-los Príncipes
de Asturias saltaron involunta-

riamente a las portadas de los
medios por la condena a dos hu-
moristas de ElJwroescomo con-
secuencia de una portada con-
siderada injuriosa. El tribunal
también ha caminado sobre el
alambre al dictar una sentencia

pretendidamente ejemplari-
zante que valora sin embargo a
precio de saldo la vejación. En
el fondo parece que viene a de-
cir que la cosa no fue para tan-
to, apreciación que suscribimos.
Segwamente los promotores de
la causa estarán sorprendidosde
cómo la hiperprotección pue-
de deveniren petjuicio para los
protegidos, o cómo un secues-
tro puede contribuir a la difu-
sión universal de la viñeta se-
cuestrada.

A estas alturas de la Historia
existe un consenso básico sobre

e! papel crucial desempeñado
por el Rey en la Transición y en
la consolidación de la demo--
cracia en España. Buena parte
del extraordinario crédito po--
pular con el que cuenta la mo--
narquíaen nuestro país lo hage-
nerado Don Juan Carlos por la
adaptación de la institución a los
nuevos tiempos. vaciándola de
viejos resabios cortesaoosal tiem-
po que la Constitución la des-
pojaba de poder efectivo. El ma-
trimonio del Principe Felipe con
Leticia Ortiz fue el penúltimo
gesto de normalidad an tes de la
separación de su hermana.

La cuestión está en saber cuá-
les son los linrites de la normali-

dad y si ésta contribuye a con-
solidar la institución o deja en
evidencia sus costuras. La gran
pregunta es si algún día en este
país será compatible el elogio y
el reconocimiento al Rey con un
debate sereno sobre una insti-

tución que en su esencia, al mar-
gen de las personas que la en-
carnen y de su extraordinario
servicio a los intereses de Espa-
ña, tiene un difícil encaje de-
mocrático.

Porque lo anormal en un país
moderno y democrático como
el nuestro no es la normalidad
de las relaciones en la fumilia del

Jefe del Estado -rolo faltaría-,
sino que nos parezca normal que
la jefatura del Estado siga sien-
do una cuestión de herencia fa-
miliar.



----

24 Provincia Rota
~---~--_._-

¡nformadón
JUEVES 1S DE NOVIEMBRE. 2007

TURISMOLa guía se denomina Paseo por la Gastronomía de Rota

Presentada una guía de bares,
restaurantes y cafeterías de Rota
--~-

En la misma se
recoge la ubicación y
especialidad de 60
estableci mientas
---

Elobjetivo es contribuir
a mejorar la calidad
de Rota como
destino turístico
-~--

ANTONIOJ. PIZARRO
ROTA

Un grupo de hosteleros y restau-
radores de la localidad roteña se

acercó el pasado martes hasta el
salón de actos del Palacio Muni-
cipal Castillo de Luna para ser tes-
tigos de la presentación de una
nueva guía de bares, restaurantes
y cafeterías de la localidad, deno-
minada Paseo por la Gastronomía
de Rota, que estuvo a cargo de la
delegada municipal de Turismo
y Fomento Económico, Malia del
Carmen Laynez, que estuvo acom-
pañada por el delegado de Go-
bernación y Régimen Interior,

PROPUESTA

IU aboga por
decorar las
rotondas con
esculturas de
artistas locales

A.J.P.M,
ROTA

Izquierda Unida en Rota ha en-
viado una propuesta a la Fun-
dación Municipal para laJu-
ventud, Cultura y Deportes su-
giriendole que inicie un pro-
ceso de selección de esculturas
para utilizadas como elemen-
tos decorativos en las futuras
rotondas a construir en la lo-
calidad.

Este proceso podría ser un
concurso de ideas entre losar-
tistas de la población estable-
ciendo que el eje de los moti-
vos artísticos gire en tomo a los
elementos de nuestra cultura

popular.
El objeÜvo sería aprovechar

las numerosas rotondas re-

cientemente construidas para
instalar construcciones escul-
tóricas que aludan a elemento
de nuestra cultura, de nuestro
patrimonio etnográfico, fau-
na, etc, siendo elegidas las
obras por un amplio jurado po-
pular para e'ltar que la ciuda-
danía no se sien ta idenÜficada
ccm el objeto. Al mismo tiem-
po se apostaría por los amstas
locales y se iría formando un
museo al aire libre.

Juan Antonio LÍaño.
Laynez comentó que dicha

guía, "fruto del compromiso ad-
quirido por el equipo de Gobier-
no para con los hosteleros de la
localidad", ha surgido precisa-
mente como consecuencia de la
necesidad planteada por éstos de
tener informados a turistas y ro-
teños de su situación, horarios o
platos recomendados.

Para la delegada de Turismo, el
objeÜvo de esta guía es contribuir
a mejorar la calidad de destino tu-
rístico de nueSlTOmunicipio, pues-
to que recoge de modo detallado
nuestraofertagastronómica, uno
de los aspectos que dentro de la
diversidad busca el denominado
turista de calidad.

La guía es un plano que se di-
vide en dos partes, por un lado se
enumeran cada uno de los bares,
restaurantes y cafeteríasjunto con
información como la dirección,
el teléfono, el horario y los días de
cierre y la tapa o especialidad re-
comendada. Por otro lado, se dis-
pone de un plano de la ciudad, in-
cluida Costa Ballena, en el que
quedan situados cada uno de los
establecimientos para facilitar así

~-------

Laynezy Liañopresentaron la gula a 105hosteleros locales,

-------------.-----------
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Preparativosdel Plenoinfantil
Continúan 105preparativos de caraa la celebraciónel 22de noviembre
del VIII PlenoInfantil. en el Castillo de Luna.para celehrar el Día
Internacional de los Derechosdel Niño.Enestaocasiónlos concejales
María de los ÁngelesSánchezyAntonio Alcedo setrasladaron a los
colegios SanJoséde Calasanzy NuestraSeñoradel PerpetuoSocorro
para exponer a los alumnos de 6°de Primaria. cuálesson las
competenciasy el funcionamiento de lasáreasmunicipalesque dirigen.

--

su localización.

En la contraportada de la guia
la delegada de Turismo destaca la
gran variedad de los productos de
nuestra tierra (carnes, pescaítofri-
to, guisos, etc), así como el valor
de las recetas tradicionales, que
han pasado de generación en ge-
neración y que se funden en la co-
cina tradicional y moderna.

Por su parte Juan Antonio Lia-
ño quiso felicitar a Laynez por ha-
ber hecho realidad este intere-
sante proyecto encaminado a la
promoción de nuestra gastrono-
mía, al apoyo a hosteleros y res-
tauradores y en defini tiva, a la pro-
moción turística del municipio.
creando además un instrumento
que sin duda, será de gran utili-
dad para cualquier usuario.

El acto de presentación finali-
zó con una degustación de los di-
ferentes productos que son ela-
borados por las mujeres que par-
ticipan en el taller de empleo Océ-
ano de Rota y que sirvió para que
los propietarios y responsables de
los establecimientos hosteleros

pudiesen conocer lo que han
aprendido y el trabajo que están
desarrollando.

EMPLEOHa contado con 21 participantes

Clausuradoel
Programa de Apoyo
a la tercera edad
A.J.P.M.
ROTA

Recientemente se clausuraba en

la localidad roteña el Programa
de Apoyo a la Tercera Edad, lle-
vado a cabo a través del Programa
Frmnando para el Empleo. A través
de este proyecto, los veintiún par-
ticipantes, en su gran mayoría mu-
jeres, han completado un exten-
so y exigente período de forma-
ción teórica y práctica de siete me-
ses, en la que han contado con di-
versas prácticas profesionales en
los centros asistenciales de la lo-
calidad, (como la residencia de
ancianos Zoilo Ruiz-Mateos, el
centro de día San Vicente de Paúl,
la asociación de Alzheimer El Are-
nal, o la asociación de minusváli-
dos).

De esta forma, a través de estas
prácticas se ha conseguido mejo-
rar por un lado, la situación labo-
ral de estos almnnosfrente al mer-
cado de trabajo y, por otro, la ca-
lidad de vida de nuestros abuelos

y personas con especiales necesi-
dades. Alo largo de este penodo,
los participantes en el taller han
tenido un contrato de trabajo, a
través del Ayuntamiento, subven-
cionado por la Consejería de Em-
pleo, por el que han venido per-
cibiendo el salario mínimo inter-

profesional.
El proyecto, ha conseguido fun-

damentalmente tres objetivos, ya
que por un lado ha contribuido a
aumentar las posibilidades de em-
pleo de los pamcipantes; al tiem-
po que ha fomentado en ellos una
inquietud emprendedora hacia
el mercado de trabajo, viendo la
nueva Ley de Dependencia como
trn importante y futuro yacimiento
de empleo, donde existen mayo-
res posibilidades de inserción en
el mercado laboral; y ha cumpli-
do una importan te función social,
atendiendo a nuestros mayores y
a aquellas personas con especia-
les necesidades, mejorando su ca-
lidad de vida.

El Ayuntamiento roteño venía
solicitando tiempo atrás este pro-
grama a la Consejería de Empleo
<..elaJunta, "desde el convenci-
miento de que se trata de un ya-
cimiento de empleo muy impor-
tante, si tenemos en cuenta la en-
trada en vigor de la nueva Ley de
Dependencia y la tendencia de la
sociedad decididos".

En el año 2006 se consiguió el
acuerdo de la Consejería de Em-
pleo que aporta el 80% de este
proyecto, con 347.000 euros;
mientras que el Ayuntamiento lo
financia con 86.900 euros.
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LaJunta estudia que los
pequeños municipios puedan
crecerporencimadela norma
Analiza establecer «escalones» para los
ayuntamientos de menos de lo.oooyecinos

La Federación de Municipios pide que se
agiliceelaccesoa lasviviendasde protección

LA VOZ

La Junta de Andalucía se ha com-
prometido a buscar mecanismos
junto a la Federación Andaluza
de Municipios y Provincias
(FAMP) para tlexibilizar la inter-
pretación del Plan de Ordenación

Aprobados los
campos de golf
de Trebujena y
Prado del Rey

LA VOZ CÁDIZ

La Comisión Provincial de
Ordenación del Territorio y
Urbanismo de la Junta ha
dado el visto bueno a la insta-
lación de sendos campos de
golf en las localidades deTre-
bujena y Prado del Rey, si bien
en la primera se ha excluido
totalmente el uso residencial
dentro del proyecto.

En el caso de Trebujena la
Comisión aprobó el desarro-
llDde un campo de golf y hote-
les en la zona conocida como
Gabela Honda, a unos cinco
kilómetros del núcleo urbano,
aunque la iniciativa n o podrá
llevar viviendas. En Prado del
Rey, la instalación de 18hoyos,
más 400 viviendas y un hotel
de cuatro estrellas, se ubicará
en lafinca El Castillejo.

del Territorio de Andalucía
(PaTA). De esta forma se persi-
gue que se pueda establecer una
modulación en el crecimiento de
la pOblación para que los peque-
ños municipios puedan crecer
por encima de los límítes esta-
blecidos en el paTA, es decir el
30% de la población y el 40% del
suelo urbanizable.

El presidente de la Junta,
Manuel Chaves, se reuníó ayer
con la Comísión Permanente de
la FAMP que presíde Francisco
Toscano, para analizar el Pacto
por la Vivienda. Tanto Toscano
como la consejera de Obras Públi-
cas, Concepción Gutiérrez, pre-
cisaron que ambas administra-
ciones buscarán un desarrollo
normativo del Pacto que le dé «la
mayor seguridad jurídica».

Toscano precisó que la entra-
da en vigor de la Ley de Ordena-

Lamitad de los colegios de la
provincia no cuenta con las
nuevas tecnologías necesarias

CRISTINA LOJO EL PUERTO

Lejos queda la imagen de la tiza y
la pizarra. Las nuevas tecnologias
están implantadas ya práctica-
mente en todos los rincones de la
vida y, como no podía ser de otra
forma, en la cuna de progreso, los
centros escolares.

Más del 50% de los colegios de
la provincia forman parte de los
llamados centros TIC (Tecnología
de la Información y Comunica-
ción) donde los avances informá-
ticos forman parte del día a día de
la formación de los alumnos.

y para abordar este tema y
echar una mirada crítica hacia el
futuro, el Centro del Profesorado
de Cádiz celeDró ayer en el Hotel
Monasterio de El Puerto un
encuentro dirigido a los coordi-

nadores de los centros escolares
TIC de la provincia- Esta jornada
reunió a más de 80 profesores y
tuvo como objetivo reflexionar
sobre la experiencia que ha supues-
to la incorporación de las nuevas
tecnologias en la escuela. Cabe des-
tacar que los responsables de los
colegios que se dieron cita corres-
ponden a los centros pioneros en
adecuarse a la enseñanza a través
de la informática.

El direetor general de Innova-
ción Educativa y Formación del
Profesorado, Emilio Solis Ramí-
rez, destacó durante la presenta-
ción de ia jornada, la importancia
de contar con las infraestructuras
necesarias, así como con la for-
mación y las ganas de avanzar.

Por su parte, ei delegado pro-
vincial de Educación, Manuel Bre-
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LaDiputacióncontrolará
lasubcontratacióndesus
obrasparalucharcontra
lasiniestralidadlaboral
Pedirá al Gobierno y la Junta la ampliación
de la plantillade inspectores detrabajoción Urbanistica de Andalucía

(LOUA) y del paTA «puede pro-
vocar que el urbanismo quede
bloqueado y enconsertado en
gran parte de las poblaciones
andaluzas, especialmente en los
municipios más pequeños».

La intención es promover la
adaptación parcial de los planes
de ordenación a la LOUA, que se
redactará y aprobaría por los
ayuntamientos sin aplicar los
porcentajes en los casos de pla-
nes «elaborados sobre el territo-
rio y el municipio que ya existe».
Toscano apuntó la posibilidad
de establecer «escalones»
de crecimiento para los
municipios de
menos de 2.000,
5.000 Y 10.000
habitantes.

Respecto al
Pacto por la
Vivienda, la
FAMP recla-
mó medidas
que permitan
«agilizar todo
el proceso de
acceso a una
vivienda de pro-
tección oficia!».

RAÚL ESTÉVEZ

El Pleno de la Diputación pro-
vincial fue ayer unánime en
mostrar su disposición a com-
batir la elevada siniestralidad
laboral que padece Cádiz. A pro-
puesta de Izquierda Unida, la
totalidad de los diputados apro-.
ba un acuerdo de tres puntos
destinados a que en 2008 no se

llegue a la cifra

nes, hizo hincapié en el esfuerzo
que está realizando la Adminis-
tración para que Cádiz avance al
mismo tiempo que lo hacen las
nuevas tecnologias.

Un largo camino
La Junta comenzó a trabajar en
2003para que Cádiz no se quedara
atrás en esta inevitable carrera tec-
nológica y hoy ya se contabilizan
un total de 151centros TIC en toda
la provincia. En un primer
momento, los colegios optaron por
el modelo rudimentario de un
ordenador por cada dos alumnos,
pero poco a poco, y gracias a los
avances, las variables de hoy día
son mucho más efectivas gracias
al uso de los portátiles.

Pero los medios no son lo único
necesario para que un centro tome
el calificativo de TIC. Algo mucho
más importante, tal y como se des-
tacó ayer en la jornada, es el cono-
cimiento que el profesorado apor-
ta a los alumnos sobre la correcta
utilización de estos instrumentos
indispensables en la vida diaria.

de 22 muertos en accidentes de
trabajo en el sector de la cons-
trucción del presente año. El pri-
mero de los puntos del acuerdo
consiste en instar al Ministerio

de Trabajo y a la Consejería de
Empleo a que extremen las
medidas de control en el cum-
pllmíento de las normas de segu-
ridad laboral por parte de
empresas y trabajadores. El
segundo, reclamar al Gobierno
y a la Junta la dotación presu-
puestaria necesaria para
ampliar la plantilla de inspec-
tores de trabaja y la puesta en
marcha de programas formati-
vos en la provincia.

Compromisos
provinciales
Por último, la Diputación pro-
víncial se comprometió a
incluir una cláusula especí-
fica que «señale las posibles
subcontrataciones y en caso

de ocultación por parte de las
empresas adjudicatarias que

pueda suponer la resolución de
los contratos» dentro del pliego
de condiciones para la adjudi-
cación de obras públicas.
restevez@lavozdigital.es

Antonio Roldán (lU) habla con el andalucista Manuel Prado. / F.J.

UnPleno
subido de tono
R.E.

El Pleno de ayer fue de los
más tensos de los últimos
tiempos. El momento cumbre
llegó cuando el presidente de
la Diputación, Francisco Gan-
zález Cabaña (PSOE), ame-
nazó con la expulsión a la
diputada popular Mercedes

Colombo por interrumpirle
reiteradamente en su contes-
tación a la moción presenta-
da por el PP para que el
Gobierno provincial acelere
la cesión de una Ímca en Chl-
clana para la Asociación de
Familiares del Paciente con
Daño Cerebral Adquirido. «Su
partido es especialista en usar
muertes y el dolor de las per-
sonas de forma electora!».
acusó Cabaña al PP durante
su intervención.
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Denuncianla«falta deinfomarción»
municipalquepadecenlossindicatos
El Gobierno local no se ha puesto en contacto con el comité de empresa para tratar
12.polémica sobre losochoexpendientesa losempleadosde Playasu_--

P .ALÁEZ CHIPIONA~---

El comité de empresa del Ayun-
tamiento de Chipiona denunció
ayer la «falta de comunicación»
existente por parte del equipo de
Gobierno en las polémicas labo-
rales en los que han intervenido
los sindicatos.

Paco Castro, portavoz del comi-
té, afirmó que aILr¡no disponen de
local sindical para sus reuniones.
«A pesar de que nos prometieron
que el 25 de octubre lo tendriamos,
no nos lo han entregado y ni
siquiera se han puesto en contac-
to con nosotros para explicarnos
ios motivos», manifestó Castro.

El portavoz sindical criticó que
el aicalde, socialista Manuel Gar-
eía (PSOE), haya utilizado los
medios de comunicación locales
para afirmar que ya habian entre-
gado al comité de empresa y jun-
ta de personal la llave del citado
iocal, «cuando no es cierto».

Sin información

Por otra parte, otro de los asuntos
polémicos que han denunciado la
junta de personal y comité de
empresa ha sido la apertura de
unos expedientes sancionadores
a varios empleados municipales
del servicio de Playas que pre-
suntamente no han seguido los
trámites de audiencia y alega-
ciones que marca la ley.

«Ocho trabajadores adscritos a
esta delegación fueron expedien-
tados durante los meses de agos-
to y septiembre por mal compor-
tamiento y despreocupación, sin
que haya ningún documento que

La sede de los sindicatos se ubicaría junto a las nuevas dependencias del Ayuntamiento. /LA voz

i El local sindical
tenía que ser
entregado el 25 de
octubre

lo demuestre», manifestó Castro
quien afirmó que en este respec-
to el equipo de Gobierno tampo-
co se han pronunciado.«Nohemos

! Criticanque el

I alcaldeno se haya

lPuesto en contacto
con ellos

mismos», añadió Castro.
Por último, los sindicatos

denunciaron el «oscurantismo y
la falta de información a la que
nos tiene sometidos el equipo de
Gobierno».

Algo no sólo se ha producido
con los expedientes de Playas y el
caso de local sindical sino que,
según la junta de personal y el
comité de empresa «es extensible
a todos los asuntos laborales del
Ayuntamientü».

I CIUDADANOS I 17

SANLÚCAR

Solicitan la
reducción de la
indemnización al
ex gerente de
Emulisan

LA VOZ I P. A, SANLÚCAR

La delegada de Obras Públi-
cas y consejera de Emulisan.
Pilar González. declaró ayer
en los juzgados de Sanlúcar
ante el Juez por la querella
interpuesta al antiguo geren-
te de la empresa, José Miguel
Barrios, al ex vicepresidente
de la misma y ex alcalde en
funciones de Sanlúcar, Rafa-
el Rubio, para que devuelvan
los cien mll euros con los que
Barrios fue indemnizado por
su despido-

Pilar González, a la salida
de los juzgados, destacó que
en su declaración ha mani-
festado que «el contrato del
ex gerente de Emulisan espe-
cificaba que la indemnización
a percibir por esta persona
en caso de despido era de
treinta mil euros y no de cien
mil como se le diü». En este
sentido, la Delegada de Obras
Públicas cree «que el pago de
esta cantidad de dinero fue
un procedimiento irregular»,
por lo que reclama que sea
devuelto con el fin de iniciar
el despido según se especifi-
ca en el contrato.

«Con esta medida, el actual
equipo de Gobierno del Ayun-
tamiento de Sanlúcar, quiere
esclarecer casos que se die.
ron en los ocho años de man-
dato del Partido Popular, y
dar a conocer a los ciudada-
nos algunas de las irregula-
ridades que se pudieron
cometer, así como quieren
comenzar una etapa de trans-
parencia en esta ciudad y de
trabajo en pro de sus ciuda-
danos», afirmó González.

ROTA

recibido ninguna comunicación
oficial en el que se justifiquen
estos expedientes, ni tampoco rec-
tificación alguna respecto a los

Diezcolegiosrecibirán150 eurosenmaterial
deportivoporparticiparenlasolimpiadasdeabril

-- ~--
LA VOZ ROT A---------------

El salón de actos del Palacio
MUl1Jc1pal Castillo ele Luna aeo-
gia el acto ele entrega elel mate-
rial deportivo qne Ayuntamien-
to ofrece a los centros eelucativos
que participaron en las olimpia-
das celebradas el pasado mes de
abril.

Balones. aros. hrúJulas ele
urienlación, palas de madera.
diábolos, silbatos, pelotas y balo-
nes para la práctica de distintos
deportes, raquetas o cronóme-
tras, fueron tan sólo algunos de
los articulo$ que se entregaron
a los diez colegios que tomaron
parte en las anteriores competi-
ciones deportivas.Los centros
Nuestra Señora del Rosario, Luis
Ponce de León. Maestro Eduar-

do Lobillo. Azorin, Pedro Anto-
nio de Alarcón, Calasanz, Pozo
Nuevo, Nuestra Señora elel Per-
petuo Socorro, y a los lES Arro-
yo Hondo y Castillo de Luna, fue-
ron los destinatarios de este
material.

Cambios
Este allo, a diferencia de edicio-
nes anteriores en los que se entre-
gaba un cheque por valor de 150
euros que posteriormente los cole-
gios canjeaban por los articulas,
los representantes de cada centro
escolar se llevaron directamente
el material.

Para ello, la delegación de
Deportes del Consistorio roteño
se encargó de solicitar a cada uno
de los colegios la lista de mate-
riales que deseaban hasta com-

pletar los 150 euros estipulados
y hacer efectiva la compra. De
este modo, se hace posible que
los los alumnos de los centros
puedan disfrutar de manera
inmediata del material deseado.

El delegado de Deportes,
Manuel Laynez, agradeció a los
centros y a los alumnos su par-
ticipación en las pasadas Olim-
piadas Escolares de Atletismo de
Primaria y de Secundaria, con
las que se consiguió movilizar a
unos 900 niños y jóvenes y niños
de Primaria y Secundaria que
tomaron parte en las distintas
pruebas de velocidad, resisten-
cia, salto de longitud, salto de
altura y lanzamiento de peso
celebradas en las pistas de atle-
ttsmo del estadio municipal
Alcalde Navarro Flores. Los profesores de los distintos cOlegios recibieron el material. / L..v.


